

Wichtige Projekte gestemmt

Die Freien Wähler Hohberg trafen sich zur Hauptversammlung im Weingut Roeder von Diersburg und besprachen die Themen 2022. Autobahnzubringer Topthema.

VON THERESA RIEGER

Hohberg. Am letzten Freitag im März fand im Weingut Roeder von Diersburg die Hauptversammlung der Freien Wähler Hohberg statt. Neben den Mitgliedern der Freien Wähler waren alle Bürgerinnen und Bürger sowie Gönner zu dieser Veranstaltung des Vereins eingeladen. Zum 31. Dezember hatten die Freien Wähler 83 Mitglieder.

Themen 2022

Der Vorsitzende Reiner Durban eröffnete die Veranstaltung. Er fasste die Aktivitäten des Jahres 2022 der Freien Wähler Hohberg zusammen und berichtete, was sie auf die Beine gestellt hatten. Zudem machte er auf die kommenden Veranstaltungen des Jahres 2023 aufmerksam. Anschließend berichtete die Fraktions-sprecherin der Freien Wähler, Katharina Blasius. Sie gab einen Überblick der Themen aus dem Gemeinderat, mit denen sich die Freien Wähler Hohberg wie etwa der Ausbau der Kindergärten sowie der Gemeinschaftsschule in Hofweier, den Energiesparmaßnahmen, der Wasserversorgung, der alternative Bau zur Mehrzweckhalle, der „Autobahnzubringer Offenburg Süd“ (Orts-umfahrung Elgersweier) sowie der Großbrand des vergangenen Jahres in Diersburg auseinandersetzen.

Wolfgang Schilli ergänzte den Bericht mit Zahlen und Fakten aus Sicht der Feuerwehr. Er bedankte sich bei allen Helferinnen sowie Helfern



Die Gemeinschaftsschule (hier der neue Trakt I) ist ein Hohberger Vorzeigeobjekt. Für die Freien Wähler ist die GMS eine wichtige Einrichtung.

Foto: Klaus Krüger

und erwähnte noch einmal die große Solidarität, die intern sowie extern stattgefunden hat. Danach informierte Pia Schulz über die Finanzen des Jahres 2022, in ihrer Funktion als Kassiererin. Sie legte die Einnahmen und Ausgaben der Freien Wähler Hohberg dar. Die Kassenprüfer Gabriele Gutmann und Gerald Stapf, der sich für diesen Abend entschuldigen ließ, erstatteten Bericht über die bestandene Prüfung.

Karen-Elisa Wörter wurde in ihrem Amt als Gemeinderätin begrüßt, die mit dem Aus-

scheiden von Marco Gutmann in den Gemeinderat nachgerückt war. Anschließend sprach Bürgermeister Andreas Heck die Grußworte an die Versammlung. Themen unter anderem waren der „Autobahnzubringer Offenburg Süd“ (Ortsumfahrung Elgersweier). Darüber hinaus betonte Heck nochmals den Zusammenhalt der Gemeinde Hohberg, der sich enorm während des Großbrandes in Diersburg zeigte. Zudem äußerte Heck, dass ihm das gegenseitige Vertrauen der Fraktionen sehr wichtig sei. Im Anschluss richtete

David Mild, Mitglied des Kreistages aus Neuried, Altbürgermeister Jürgen Oßwald der Gemeinde Schutterwald sowie Ute Beiser, stellvertretende Vorsitzende der Freien Wähler Friesenheim, Grußworte an die Freien Wähler Hohberg.

Ein großer Dank ging an alle, die die Freien Wähler in irgendeiner Form unterstützen. Ohne dieses Engagement wären die Aktivitäten und Projekte nicht durchführbar. Es war ein gelungener Abend, der in gemütlicher Atmosphäre bei einem guten Vesper ausklang.